

Alter Hut oder Zukunftsmodell?

Das Konzil von Nizäa und seine Bedeutung für die Ökumene

Montag, 10.03.2025, 19.00 Uhr

Vor 1700 Jahren fand in Nizäa, dem heutigen Izmir in der Türkei, die größte Bischofsversammlung der Alten Kirche statt; für viele christliche Kirchen gilt sie als das Erste Ökumenische Konzil. Seine Beschlüsse haben Auswirkungen bis in unsere Gegenwart.

Der Theologe Georgios Vlantis, M.Th., Geschäftsführer der Arbeitsgemeinschaft Christliche Kirchen in Bayern zeigt, was im weit zurückliegenden Jahr 325 passiert ist, welche Bedeutung das Konzil für den innerchristlichen Dialog heute hat und wie sich dies in der Ökumene vor Ort zeigt.

Leitung:

Georgios Vlantis, M.Th., Geschäftsführer ACK

Ort:

Pfarrheim Schonungen, Hauptstr. 51

Die Veranstaltung ist **kostenlos** und **ohne Anmeldung**

Gemeinsam mit der Pfarrei St. Georg und dem Evang. Bildungswerk



© Vitriden, wikimedia commons

Themen
für Sie

Schultesstraße 21 | 97421 Schweinfurt
Telefon 09721 702531
E-Mail: keb-schweinfurt@bistum-wuerzburg.de